皆さんからお寄せいただいたご意見と回答

令和6年10月

【ご意見】

2度目の入院でした。

前回はコロナの為に面会がダメでしたが、今回は面会が出来、良かったです。 休日、祝日の夜勤の看護師さん達(通常も含む。)、3名でやっていると聞きました。 4名で勤めることを望みます。

もう少し体制を考えるべきだと思います。

自分は大丈夫だと思うのにトイレに行き来するだけでコールしなくてはならないとは・・・。

少しは考えてみて下さい。

車いすがあるじゃないですか!

何の為にあるんでしょうか?

若者は車いすを十分使えるんです。

筋力がなくなる前にさせねば!!と思います。

今度退院致します。病棟の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

自分も気をつけて行動をしてがんばります。

皆様もご自愛下さいませ。

【回答】

この度はメッセージカードへの御意見をありがとうございました。

夜勤の看護師の体制を4名とするとの御意見についてですが、人員や費用の面から、実施は困難な状況です。

御理解のほど、お願いいたします。

また、トイレへの行き来でナースコールをすることについてですが、手術の後は医師の指示に従い、理学療法士と連携し日常生活動作の拡大やリハビリを行っております。

トイレまでの短い距離であっても、転倒などが起こらないようにするため動き始めや、歩行が不安定なときはナースコールを押すようにお願いしています。

夜勤などは、私たちがナースコールにすぐに対応できずにご不便をおかけしたかも しれません。安心して入院生活を送っていただきたいところでしたが、このようなお気 持ちにさせてしまい、大変申し訳なく思っています。

今回いただいたご意見を生かし、患者さんに寄り添った看護ができるよう努めてまいります。